

*Les prêtres de notre doyenné : les pères Désiré Kakaba, Jean-Charles Kibangu, Crispin Solula ont été envoyés, par Mgr Garin, vers d'autres missions dans le diocèse.
Lors d'une messe dominicale à Orgelet, nous sommes venus leur dire merci et bonne pastorale sur leurs nouveaux chemins*



photo avec l'autorisation de NL



photo avec l'autorisation de NL



photo avec l'autorisation de NL

*Deux prêtres ont été nommés dans notre doyenné :
les pères : Raymond Monnoyeur et Denis Ndione assistés du père Marc Baudot
Nous avons eu le plaisir de les accueillir en l'église d'Arinthod
lors d'une célébration présidée par Mgr Garin.*











